



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa



Conductor de Lamborghini choca en Polanco y huye

Fiscalía lo investiga por delito de daño a la propiedad; ayer acude supuesto automovilista al MP

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Un conductor chocó su automóvil Lamborghini, valuado en seis millones de pesos, contra otro vehículo Suzuki, en calles de la colonia Polanco, en la alcaldía Miguel Hidalgo, y luego del percance, abandonó la unidad sin hacerse cargo, hasta ese momento, de los daños causados también a la infraestructura pública.

De acuerdo con reportes policiales, pasadas las 22:30 de la noche del viernes, vía radio, operadores del C2 poniente pidieron a elementos en campo que se dirigieran a la calle de Jean de Lafontaine y Horacio, por un percance vehicular.

Al arribar al lugar de los hechos constataron que se encontraba un vehículo Lamborghini de color verde sin placas, con número de serie ZHWEF5ZF8LLA15352, modelo 2020, el cual había impactado contra un vehículo particular Suzuki color blanco con placas 740ZWE.

En el lugar se encontraba Ricardo Mendoza Vázquez, quien dijo ser el dueño del vehículo Suzuki blanco, y refirió que había llamado a su seguro. Minutos después arribó el ajustador Julio Hernández Orozco, quien solicitó una



La noche del viernes, el conductor del Lamborghini verde chocó con otro auto particular, luego de que se estampó contra el camellón central de la avenida Horacio.

gría de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Por estos hechos, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México inició una carpeta de investigación por el delito de daño a la propiedad culposo con motivo de tránsito terrestre, asentada con folio CI-FIMH /MH-4/UI-2 S/D/01827/12-2020, luego de que ambos automóviles, uno de alta gama, quedaron involucrados en un choque ocurrido en la colonia Bosques de Chapultepec, en Polanco.

Consta en la carpeta que el conductor de un Lamborghini, tipo Huracán, se impactó

6

MILLONES DE PESOS

es el valor del modelo de Lamborghini que chocó.

contra el camellón central de la avenida Horacio, lo que lo hizo encontrarse en su camino con un automóvil de la marca Suzuki; el conductor de la primera unidad huyó.

El alcalde de Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo, presentó una denuncia contra el dueño del automóvil por los daños que causó a la infraes-

tructura pública en el camellón de la calle Horacio.

En un mensaje que difundió en su cuenta de Twitter, el edil pidió al dueño del vehículo presentarse en la fiscalía desconcentrada de Miguel Hidalgo.

“Le pedimos al dueño que venga a la fiscalía y se haga cargo, que dé la cara”, refirió Romo.

Así, llegó Raúl Roldán Navarro, quien dijo ser el dueño y conductor del Lamborghini, de manera voluntaria al Ministerio Público. Refirió tener la secundaria concluida y ser empleado, pero se reservó su derecho a declarar. ●



ABANDONO DE LUJO

Luego de impactarse con un auto estacionado, un conductor abandonó en calles de Polanco su Lamborghini Huracán Evo sin placas, con valor de más de 4 millones de pesos. **CIUDAD**

Indaga FGJ choque de auto de lujo en Polanco

SAMUEL LUNA

La Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJ) inició una carpeta de investigación por daños a la propiedad, tras el choque de un automóvil Lamborghini en Polanco, en la Alcaldía Miguel Hidalgo.

De acuerdo con la dependencia, cerca de las 22:30 horas del viernes, **policías capitalinos** fueron alertados del incidente en Lafontaine y Horacio.

En el lugar se encontraba un Lamborghini sin placas, modelo Huracán EVO y con valor de 4 millones 547 mil pesos, que fue abandonado por su conductor tras impactar a un Suzuki Swift estacionado.

Las primeras investigaciones indican que el conductor perdió el control del auto deportivo, golpeó con el camellón de Horacio y terminó por chocar con el auto compacto.

A pesar de que en un inicio se señaló a David Cohen, abogado del ex director de Cruz Azul Guillermo Álvarez Cuevas, como propietario del vehículo, esta información fue desmentida.

Por su parte, el Alcalde de Miguel Hidalgo, Víctor Romo, presentó una denuncia ante la Fiscalía para el pago los daños a la infraestructura.

Tanto el Lamborghini como el Suzuki fueron llevados ante el Ministerio Público de Miguel Hidalgo para que la dependencia proceda con la investigación y así dé con el responsable.

Fecha:

06/12/20

Sección:

Comunidad

Página:

22

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

POLANCO

Chocó su Lambo y escapó

POR WENDY ROA

wendy.roa@gimm.com.mx

La noche del viernes el conductor de un Lamborghini Huracán EVO 2020, valuado en más de seis millones de pesos, se impactó contra un Suzuki Swift que estaba estacionado en calles de la colonia Polanco, en la alcaldía de Miguel Hidalgo.

Tras el incidente, un hombre y una mujer descendieron del vehículo y subieron a una camioneta Land Rover, en tanto uno de los escoltas retiraba documentos de la

unidad color verde para después abandonarla y huir.

Minutos después arribaron al lugar elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes con el apoyo de una grúa retiraron las dos unidades colisionadas para trasladarlas al Ministerio Público.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCMX) inició una carpeta de investigación por el delito de daño a la propiedad culposo con motivo de tránsito terrestre ya que el Lamborghini no tenía placas ni documentos.



Foto: Especial

El conductor del Lamborghini perdió el control y se impactó contra el Swift blanco; él y su acompañante abandonaron el vehículo.

De acuerdo con testigos, la unidad deportiva presuntamente pertenece a David Cohen Sacal abogado de

Guillermo Álvarez, presidente de Cruz Azul, pero él lo desmintió a través de su cuenta de Twitter.

Lamborghini de \$ 7 millones choca en Polanco y lo abandonan

ELBA MÓNICA BRAVO
Y JOSEFINA QUINTERO M.

La noche del viernes el conductor de un Lamborghini Huracán 2020, color verde y sin placas, perdió el control y se subió al camellón de la avenida Horacio, en Polanco, y atravesó al sentido contrario para chocar con un vehículo compacto Swift blanco, el cual se encontraba estacionado.

El dueño escapó del lugar y abandonó al vehículo de lujo —valuado en 350 mil dólares, es decir, 7 millones de pesos— que quedó destruido del frente.

De acuerdo con declaraciones de empleados de un *valet parking* ubicado en la zona de Polanquito, desde hace un par de semanas el sujeto visita con frecuencia los

restaurantes, por lo que fue identificado como David N, quien se caracterizaba por entrar y salir en una misma noche de varios locales y acelerar bastante el automóvil para desplazarse sólo una cuadras.

Al momento del incidente viajaba acompañado por una mujer, pero versiones de testigos refieren que dos escoltas lo subieron a una camioneta y sacaron del vehículo siniestrado documentación y otras pertenencias, mientras los primeros reportes policiacos indican que el dueño del auto compacto dañado llamó a su aseguradora.

Por su parte, el alcalde de Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo, presentó una denuncia contra el propietario del Lamborghini por daños al mobiliario urbano y a la propiedad, en perjuicio del Gobierno de la Ciudad de México.

El funcionario dijo que fue a la fiscalía para iniciar la carpeta de investigación, luego de que el conductor del auto deportivo huyera, pese a las afectaciones que ocasionó a la infraestructura urbana y al otro carro.

La investigación se inició por el delito de daño a la propiedad con el número de carpeta 1827. Ambos automotores fueron trasladados a la agencia del Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación Territorial en Miguel Hidalgo, luego de que llegaron policías que recibieron el reporte de lo ocurrido por parte de los operadores de las cámaras de videovigilancia.

▼ Fue el duelo de la fibra de carbón contra la de vidrio. Foto tomada de Twitter



Fecha:

06/12/20

Sección:

Página:

P.P. 1-2-3

1

metro

ASÍ 'VUELAN'

4.5

MELOONES



MIGUEL HIDALGO

El accidente ocurrió en Lafontaine y Horacio, en Polanco, de donde lo rescataron sus escoltas.

**DESTROZA CONDUCTOR
AUTO VALUADO EN 230 MIL
DÓLARES Y LO ABANDONA 2Y3**

DESTROZAN Y BOTAN UN LAMBO HURACÁN

EN EL OJO DEL...

INDAGAN AUTORIDADES EL SINIESTRO; QUEDA DEPORTIVO LISTO... ¡PA'L KILO!

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Un conductor destrozó y abandonó un vehículo súper deportivo, con valor base de 4 millones 547 mil pesos (230 mil dólares), luego de chocarlo contra un auto estacionado y ser rescatado por sus escoltas en calles de Miguel Hidalgo.

Por este hecho la Fiscalía capitalino inició la carpeta de investigación CI-FIMH-/MH-4/UI-2 S/D 01827/12-

2020 en la agencia del Ministerio Público MH-4 de la Alcaldía Miguel Hidalgo por el delito de daño a la propiedad culposo por tránsito vehicular.

De acuerdo con la Fiscalía, la noche del viernes, cerca de las 22:30 horas, policías fueron alertados de un choque en la calle Lafontaine y Avenida Horacio, Colonia Polanco, Tercera Sección.

Al llegar hallaron un Lamborghini Huracán EVO RWD 2020, sin placas,



El conductor abandonó su vehículo, sin placas, en Juan de Lafontaine y Horacio, en Polanco.

Fecha:

06/12/20

Sección:

Página:

3

3

metro

 **tuit**

"Presentamos la denuncia en la @FiscaliaCDMX para que pague los daños ocasionados a la infraestructura de la @AlcaldiaMHmx el conductor de este vehículo de lujo que se dio a la fuga".

@vromog

Victor Romo,
Alcalde de Cuauhtémoc

■ El Lamborghini, al igual que el segundo vehículo involucrado, fueron presentados en el MP.



Fecha:

06/12/20

Sección:

Página:

4

metro

“Hago del conocimiento de la opinión pública lo siguiente: se me ha vinculado de manera errónea con el lamentable percance, asumo que el conductor es un homónimo con el cual no tengo relación alguna”.

David Cohen Sacal

Ex abogado de “Billy” Álvarez



En un video que circuló en redes se observa que sus escoltas lo seguían en una camioneta.



También se mencionó que el hombre acababa de salir de un restaurante de la zona.

Correlón

Las especificaciones técnicas del Lamborghini Huracán EVO RWD 2020:

- **PRECIO BASE:** 230 mil dólares hasta 280 mil.
- **MOTOR:** V10 5.2L.
- **POTENCIA:** 610 caballos de fuerza.
- **VELOCIDAD MÁXIMA:** 325 km/h de 0 a 100 en 3.3 segundos.



el cual estaba atravesado a media calle, luego de haber impactado por la parte trasera a un Suzuki Swift blanco, placas 740-ZWE, que estaba estacionado.

Las primeras investigaciones señalan que el auto deportivo perdió el control, golpeando con el camellón de Horacio y terminó chocando contra el auto compacto.

Fuentes extraoficiales señalaron que el conductor del auto pertenece

a David Cohen y que sus guardaespaldas, quienes lo escoltaban en una camioneta Land Rover, lo sacaron del auto y se lo llevaron abandonando el vehículo destruido.

Al respecto, David Cohen Sacal, ex abogado de Guillermo “Billy” Álvarez Cuevas, quien fuera directivo del equipo de fútbol Cruz Azul, se deslindó del hecho.

“Con relación a la nota que se ha publicado en diversos medios

de comunicación en la que se refiere el choque de un Lamborghini en la zona de Polanco, y en la que se consigna que el responsable es David Cohen, hago del conocimiento de la opinión pública lo siguiente: se me ha vinculado de manera errónea”, explicó Cohen.

Usuarios de Twitter mencionaron que el conductor, previo al percance, se encontraba en el restaurante La Única Polanco, en Anatole France 98.

Fecha:

06/12/20

Sección:

LA ROJA

Página:

445

El Gráfico

NADIE SUPO El emblema del auto que estaba en el cofre desapareció misteriosamente cuando llegó al depósito del Ministerio Público.



EN POLANCO

MADRAZO

DE LUJO



El conductor del vehículo Suzuki llamó a su seguro tras el percance.

KEVIN RUIZ

Un conductor chocó su automóvil Lamborghini, valuado en seis millones de pesos, contra un vehículo Suzuki en la colonia Bosques de Chapultepec, en Polanco, alcaldía Miguel Hidalgo, y luego abandonó la unidad sin hacerse cargo hasta ese momento de los daños causados también a la infraestructura pública.

De acuerdo con reportes policiales, pasadas las 22:30 de la noche del viernes, vía radio, operadores del C2 poniente pidieron a elementos en campo que se dirigieran a la calle Jean de Lafontaine y Horacio, por un percance vehicular.

Al arribar al lugar constataron que se encontraba un vehículo Lamborghini verde sin placas, con número de serie ZHWEF5ZF8LLA15352, modelo 2020, el cual había impactado contra un Suzuki blanco, matrícula 740ZWE. En el lugar se encontraba Ricardo Mendoza Vázquez, quien

dijo ser el dueño del vehículo blanco y refirió que había llamado a su seguro. Minutos después arribó el ajustador Julio Hernández Orozco, quien solicitó una grúa de la SSC.

CHOCÓ VS EL CAMELLÓN.

Consta en la carpeta que el conductor de un Lamborghini, tipo Huracán, se impactó contra el camellón central de la avenida Horacio, lo que lo hizo encontrarse en su camino con un automóvil de la marca Suzuki; el conductor de la primera unidad huyó.

El alcalde de Miguel Hidalgo, Víctor Hugo Romo, presentó una denuncia contra el dueño del automóvil por los daños que causó a la infraestructura pública. En un mensaje que difundió en Twitter, el edil pidió al dueño del vehículo presentarse en la Fiscalía Desconcentrada de Miguel Hidalgo.

Así llegó Raúl Roldán Navarro, quien dijo ser el dueño del Lamborghini, al Ministerio Público, pero se reservó su derecho a declarar.

Fecha:

06/12/20

Sección:

Empdo Todas

Página:

22

RÉCORD



Así quedó el Lamborghini que se estrelló en Polanco.

EL LITIGANTE ABANDONÓ EL VEHÍCULO

Ex 'Lic' de Billy chocó su bólido

REDACCIÓN RÉCORD

David Cohen, quien fuera abogado de Billy Álvarez, expresidente de Cruz Azul, chocó su Lamborghini en calles de Polanco.

Después del incidente, Cohen abandonó su vehículo y huyó en la camioneta de uno de sus guardaespaldas, quienes sacaron documentos del auto antes de retirarse del lugar.

El Lamborghini no contaba con placas ni con documentos y quedó destrozado

de la parte delantera, ya que se impactó contra otro vehículo que se encontraba estacionado en el lugar.

"El que fuera ¿o es? abogado de Billy Álvarez chocó su Lamborghini ayer en la noche y huyó del lugar", escribió Ignacio Suárez, colaborador de RÉCORD.

Cohen se encuentra denunciado penalmente por los miembros de la Cooperativa de Cruz Azul por desvío de recursos en contubernio con Álvarez y Víctor Garcés.



Billy habla en una conferencia de Cruz Azul.

Fecha:

06/12/80

Sección: Internacional

Página:

15

OVACIONES

Choca Lamborghini, lo abandona y huye

POR URBANO BARRERA

El conductor de un auto deportivo Lamborghini Huracán, sin placas, chocó contra un sedán Suzuki Swift que estaba parado en la calle Lafontain y Horacio, Colonia Polanco Tercera Sección, alcaldía Miguel Hidalgo.

Tras el accidente el conductor del deportivo color verde, al parecer el abogado, David Cohen, huyó del lugar auxiliado de sus escoltas que lo seguían en una camioneta Land Rover.

Testigos dijeron que el conductor iba acompañado de una mujer y que antes habían estado en el restaurante La Única, localizado en Anatole France 98.

El Lamborghini quedó desecho del frente derecho y sin una llanta.

El Lamborghini Huracán EVO RWD, está valuado en 208 mil dólares, 4 millones 112 mil pesos.

Fecha:

6/12/20

Sección:

Ciudad

Página:

1

REFORMA
CORAZÓN DE MÉXICO

RENTA PARA COMETER ILÍCITO

En una casa de renta por aplicación, en la Colonia San Jerónimo Nativitas, en Xochimilco, fueron localizados los cuerpos de dos hombres. Una mujer rentó el domicilio por una noche, pero no entregó las llaves, ante lo cual la dueña al revisar el inmueble descubrió el doble homicidio, en el que se utilizó un arma de 9mm. [Andrea Ahedo](#)

Fecha:

06/12/20

Sección:

LA ROJA

Página:

P.P. 243

El Gráfico



CUATRO PERSONAS RESULTARON HERIDAS

CORTAN VIDA

“El Conde”, un narcomenudista, fue ejecutado en una estética

IGNACIO RAMÍREZ

“El Conde”, un presunto narcomenudista en Álvaro Obregón, fue ejecutado cuando se encontraba dentro de una estética; el ataque además causó lesiones a otras cuatro personas.

Alrededor de las 21:00 horas del viernes, Gabino Pérez Olvera, “El Conde”, de 19 años, acudió a la estética “Anita”, ubicada en el 82 de la avenida Gustavo Díaz Ordaz esquina Monte Salas, en la colonia Jalalpa El Grande.

Al local arribaron dos sujetos con chamarras y gorras oscuras, quienes le dispararon directo a la cabeza a “El Conde”. Los balazos hirieron a los clientes: Angélica MR, de 20 años, en el glúteo izquierdo; Fernando BG, de 32, en la clavícula y a Guillermo BS en el pómulo y el brazo.

El trabajador Uriel GM, de 20 años, también sufrió un balazo en la mano. Todos fueron llevados al hospital.

Tras la agresión, los pistoleros escaparon rumbo a la calle Fortín,



El ataque se registró en el 82 de la avenida Gustavo Díaz Ordaz, colonia Jalalpa El Grande.

sin que los elementos del sector Santa Fe de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX logran detenerlos.

Al lugar se presentaron familiares del difunto, quienes se culpaban entre sí por dejar salir a “El Conde” sin sus escoltas. Las autoridades identi-

fican al muerto y su familia como narcomenudistas cercanos a “El Pancho”, líder de una banda dedicada a la extorsión y el trasiego de droga, cuya madre y sobrino fueron detenidos en febrero de este año y uno de sus sicarios fue ultimado un mes después.

Fecha:

06/12/20

Sección:

Seguridad

Página:

4

metro



Una de las víctimas, conocido como El Conde, estaría ligado a un grupo criminal.

Se captó la salida de dos masculinos uno de vestimenta pantalón, chamarra, gorra negra y tenis blancos el segundo de chamarra y gorra negra pantalón azul, los cuales se van en dirección hacia la calle de Fortín”.

Fuente de la Policía capitalina

Deja ataque en negocio de Jalalpa también 4 heridos, incluida una estilista

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Una balacera dejó dos muertos y tres lesionados dentro de la estética “Anita”, en la Colonia Jalalpa El Grande, en la Alcaldía Álvaro Obregón.

Ocurrió la noche del viernes, cuando dos hombres entraron a dicho negocio de la Avenida Gustavo Díaz Ordaz, buscando a Gabino Pérez, alias El Conde.

Este hombre de apenas 19 años fue descrito por los curiosos como uno de los brazos derechos de El Pancho, dedicado a la extorsión y narcomenudeo que hasta ahora no ha podido ser detenido.

En la balacera los asesinos balearon a El Conde y a otro hombre, quienes fallecieron al momento; también lesionaron a tres hombres más, y a una mujer que cortaba el cabello a una cliente.

Los policías que atendieron el llamado de emergencia

pidieron que en las cámaras se buscara la ruta de escape de los asesinos.

Después de unos minutos lograron ver a los sospechosos.

“Se captó la salida de dos masculinos uno de vestimenta pantalón, chamarra, gorra negra y tenis blancos el segundo de chamarra y gorra negra pantalón azul, los cuales se van en dirección hacia la calle de Fortín”, reportaron.

Los vecinos también comentaron que El Conde era acompañado por otros hombres, al parecer sus escoltas.

Según datos policiales, apenas el 25 de marzo, otro hombre relacionado al Pancho como su brazo derecho fue ejecutado en la Alcaldía. Le conocían como El Cholo.

La Policía ha implementado operativos para ubicar al narcomenudista, pero hasta ahora solo han detenido a dos de sus parientes como resultado de un cateo.

TRUENAN A DOS EN ESTÉTICA DE ÁLVARO OBREGÓN

DISPARAN CORTE